
平成２５年度第１回鹿児島市行政改革推進委員会 概要録

日時：平成 25 年 6 月 3 日(月) 14:30～16:30

場所：市役所本館 2 階 特別会議室

〔議題「行政改革大綱・実施計画の推進状況」に関する主な意見等〕

○ 総括の中においても、推進状況だけでなく課題の記載をしてほしい。

○  市有財産利活用の推進で、市民からの提案による活用方法を取り入れてほしい。

  ○  学校の余裕教室を利用し、発達障害など特別支援教育の活用を検討してほしい。

  ○  職員提案制度の提案件数が少ないので、増やす取組をしてほしい。

  ○  フェイスブックを活用した市政情報の発信は良い取組である。ＮＰＯとの連携を図る上

で、公式アカウントを開設したらどうか。

  ○  各実施項目の効果について、ごみ減量リーダー研修会の実施におけるごみ量の推移や、

市税、市営住宅使用料に係る未収分の金額など、数値で記載できる項目がまだあると思う

ので、工夫してほしい。

  ○  市の財政状況に係る広報周知については、まだＰＲ不足である。

  ○  公共施設の長寿命化計画について、どのように取り組んでいるのか。

○ 新しい人事評価制度について、どういう理念に基づいて、どんな評価制度をどこまで導

入されているのか。

○ 新規プロジェクトに携わるスタッフを庁内公募する人事制度の導入とあるが、どういう

新規プロジェクトがあって、どのくらいの応募があったか。

○ 災害発生時における職員の役割（地域における役割を含む）についての意識教育などに

ついての項目を記載してほしい。

○ 職員研修に係る項目についての効果が抽象的な表現だけの記載のところもあるので、極

力、数値で記載できるようお願いしたい。


